

18 ET 19 MAI, 6^E FESTIVAL DES GUEULES ROUGES À SAINT-MARTIN-DE-VALGALGUES

Des concerts, un marché de producteurs, des associations, des démonstrations, le tout au cœur du village. Une manifestation s'étalant sur deux jours et qui a su trouver son public.

Les 18 et 19 mai, à Saint-Martin-de-Valgalgues, pour sa 6° édition, le festival des Gueules Rouges se parera du label "Alès Agglo Scène des Mondes".

Le chanteur Cali mais aussi le groupe Tagada Jones en seront les têtes d'affiche. « *Pour nous, cette labellisation est la possibilité de bénéficier d'une plus grande visibilité mais elle constitue également une reconnaissance pour le sérieux de notre travail »*, confie Guillaume Marot, président de l'association Les Gueules Rouges.

Trois artistes seront invités à se produire chaque soir. Samedi 18, à partir de 20h (ouverture des portes à 18h30), après Cali, se présenteront Faustine, puis Kesako. Dimanche 19, Tagada Jones précédera Cachemire puis Clara Sanchez, aux mêmes horaires que la veille. « Le festival des Gueules Rouges a fait le choix de contenir le prix de l'entrée des concerts à 5€, afin que chacun puisse participer aux soirées. Le reste des animations est gratuit », insiste Guillaume Marot. L'an passé, la recette avait plutôt bien fonctionné puisque pas moins de 2 500 festivaliers sont venus, chaque jour, profiter de l'affiche dont les Fatals Picards étaient le fer de lance musical.

Un festival participatif et éthique

Au delà des spectacles, ce festival participatif qui se tient sur l'Esplanade Charles de Gaulle, au cœur du village de Saint-Martin-de-Valgalgues et sur les parkings des écoles, fait aussi la part belle aux animations les plus diverses. À partir de 16h samedi et 14h dimanche, vous pourrez y retrouver les arts de la rue avec le cirque Le Salto, Art Attacks et ses graffs ou encore le Hip-hop de All Style (gratuit). Pour accompagner ces festivités, des associations comme la CIMADE, Le Kiosque, le Secours populaire ouvriront aussi le champ des échanges et des débats.

Nouveau cette année, un marché de producteurs locaux sera mis en place pour le plus grand plaisir des festivaliers. Cette année, l'organisation a souhaité s'engager dans des initiatives citoyennes telles que la sensibilisation aux addictions, avec Avenir Jeunesse, la sensibilisation aux enjeux du tri avec la participation d'un ambassadeur du tri d'Alès Agglomération et l'intervention de l'association CLOPE qui proposera des cendriers jetables afin qu'aucun mégot ne vienne souiller l'espace du festival.



Festival des Gueules Rouges

Adresse

Esplanade Charles de Gaulle, 30520 Saint-Martin-de-Valgalgues,

Plus d'info

18 et 19 mai

Tarif des concerts : 5 €

Prévente sur <u>HelloAsso</u> ou sur le <u>site du festival</u>

www.lesgueulesrouges-festival.com